
大学院農学生命科学研究科・農学部教授会 議事概要 

 

令和４年２月１７日 

１５時００分～１７時０５分 

Zoomによるオンライン会議 

 

出席教授  ８５名（議長を除く） 

出席准教授 ９３名 

 

○審議事項 

 

１．附属牧場長候補者の選出について 

  研究科長から説明があり、投票の結果、桑原 正貴教授（獣医）が選出された。 

 

２．附属水産実験所長候補者の選出について 

   研究科長から説明があり、投票の結果、 潮 秀樹教授（水圏）が選出された。 

 

３．附属アイソトープ農学教育研究施設長候補者の選出について 

   研究科長から説明があり、投票の結果、 伏信 進矢教授（応工）が選出された。 

 

４．附属技術基盤センター長候補者の選出について 

  研究科長から説明があり、投票の結果、滝川 浩郷教授（応化）が選出された。 

   

５．附属食の安全研究センター長候補者の選出について 

  研究科長から説明があり、投票の結果、研究科長（堤 伸浩）が選出された。 

                                                                                                       

６．材料・住科学大講座（材料）製紙科学専攻分野教授に推薦について 

生物材料科学専攻長から説明があり、投票の結果、承認された。 

 

７．高次生体制御学大講座（応動）応用免疫学専攻分野教授に推薦について 

応用動物科学専攻長から説明があり、投票の結果、承認された。 

 

８．病態動物医科学大講座（獣医）獣医病理学専攻分野教授に推薦について 

獣医学専攻長から説明があり、投票の結果、承認された。 

  



９．比較動物医科学大講座（獣医）獣医生理学専攻分野教授に推薦について 

獣医学専攻長から説明があり、投票の結果、承認された。 

 

１０．「栄養・生命科学」社会連携講座特任教授（特定短時間）に推薦について 

応用生命化学専攻長から説明があり、投票の結果、承認された。 

 

１１．病態動物医科学大講座（獣医）獣医臨床病理学専攻分野准教授に推薦について 

  獣医学専攻長から説明があり、投票の結果、承認された。 

 

１２．アグリバイオインフォマティクス教育研究ユニット准教授に配置換について 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

１３．生物生産化学大講座（応化）植物栄養・肥料学専攻分野特任講師（特定有期）に推薦

について 

  応用生命化学専攻長から説明があり、承認された。 

 

１４．委嘱教員について（継続・新規） 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

１５．教員の兼務について（継続・新規） 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

１６．教員の任期に関する規則の改正について（R4.4.1付） 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

１７．東京大学大学院農学生命科学研究科組織規則の一部改正について 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

１８．地域未来社会連携研究機構への参画について 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

１９．小石川植物園保存活用計画書（案）について 

  研究科長から説明があり、 承認された。 

  



○報告事項 

 

１．水圏生物工学大講座（水圏）水圏生物工学専攻分野助教の再任について 

研究科長から報告があった。 

 

２．生物システム工学大講座（環工）生物プロセス工学専攻分野助教の再任について 

担当教員から報告があった。 

 

３．生物システム工学大講座（環工）生物環境工学専攻分野植物環境工学領域助教に推薦に

ついて 

  研究科長から報告があった。 

 

４．動物機能科学大講座（応動）獣医行動学領域助教に推薦について 

  研究科長から報告があった。 

 

５．バイオマス化学大講座（材料）高分子材料学専攻分野助教に推薦について 

  研究科長から報告があった。 

 

６．微生物潜在酵素寄付講座特任助教（特定有期）に推薦について 

  研究科長から報告があった。 

 

７．附属演習林（演）特任助教（特定有期）に推薦について 

  研究科長から報告があった。 

 

８．病態動物医科学大講座（獣医）獣医外科学分野特任助教（特定短時間）に推薦について 

  研究科長から報告があった。 

 

９．One Earth Guardians 育成プログラム活動報告について 

研究科長から報告があった。 

 

１０．その他 

・令和 4年度の会議日程等（案）について 

研究科長から報告があった。 

  


